

DE VOYAGE

ATIONAL DE BIARRITZ

et Cultures
rique Latine

Petites phrases anodines à usage interne :

- On vous a dit qui je suis ? (ou le frère du patron, intérieur nuit)
- Comment dit-on «merci» en basque ?
- Eh chouchou, fais pas l'timide !
- Mais d'où vient ce catalogue ?
- Au fait, vous ne connaissez pas Agnès ?

Derniers scoops :

- Paul est en train d'écrire un dictionnaire bilingue espagnol-français d'expressions toutes faites.
- Supierreman, alias l'espion de Folelli, a rendez-vous cet après-midi avec quelqu'un pour faire quelque chose ...
- Dorénavant Ingrid devra parler de la Colombie avec sa poupée Zézette.
- Thierry présente un grave état de manque : pas de conférences depuis Biarritz !
- C'est décidé ! pour le prochain voyage, Corinne partira avec un petit sac !
- Cathy aurait gagné le voyage en Colombie du concours Sud-Ouest.

Merci à :

Au Centre Culturel Universitaire pour son coup de pouce financier, à l'Association Convivencia pour l'organisation et la soirée «Chez Jean», à Agnès et Peyo de l'Office du Tourisme pour leur grand sourire, leur gentillesse et leur efficacité, à Monsieur Raoux

et sa malicieuse barbe blanche pour ses conseils prodigués à domicile, à Gabriel (Garcia Marquez) pour la seule interview accordée aux étudiants de Corse, à Marie-Annick de l'Hôtel «La Lieutenance» pour son parler franc et sa disponibilité, à Seb et Paco pour le spectacle de transformistes, à Mehdi Lallaoui pour sa générosité, à Jean-Claude Rivel et Alain Rodier pour l'aide technique-images, à la belle béa (dixit des festivaliers) pour son énergie, sa bonne humeur et ses sautes d'humeur ; et merci enfin pour l'accueil enthousiaste réservé partout «aux Corses».

Un grand salut à :

A Jean Cazenave, président du Festival, aux filles au poncho rouge de l'accueil, à Atahualpa Lichy, grand spécialiste du cinéma latino-américain, aux étudiants de l'IUT Communication de Bayonne pour leur travail espiègle, en dépit de tout, à Reo, à J. Franco et J.M. Lemogueudeuc et ... un salut tout spécial à Ricoson !

Nos suggestions :

Le festival, c'était génial mais on suggère, pour nous les jeunes :

- l'organisation ou la possibilité de rencontres avec des jeunes latino-américains (il paraît que Jean Cazenave y travaille).
- un Espace Jeunes où on puisse se retrouver, discuter, échanger.
- des tarifs préférentiels («étudiant» ou «jeune») pour manger et boire.



A l'année prochaine !



Bastiano '95.